

LA MONTAGNE

Un salon aux couleurs « Arc-en-ciel »

Publié le 10/07/2023



Arfeuilles. À DEBUTE LE 207 Un salon « Arc-en-ciel » de toutes les couleurs. Art. Le 33^e salon de peintures et d'arts graphiques « Arc-en-ciel », préparé avec passion par Anita et Jean-Pierre François, est proposé à la salle d'exposition, rue François-Vacher, jusqu'au dimanche 23 juillet, de 16 heures à 19 heures. Vingt-quatre artistes présentent quelque 91 œuvres, d'inspirations diverses : nature, animaux, portraits, paysages, villages, véhicules... dans des styles divers. Comme de tradition, un accueil particulier était réservé à l'invitée d'honneur, Martine Bardiaux, qui affichait vingt-cinq tableaux. Une artiste vichyssoise touche-à-tout : acrylique, huile, aquarelle et plus spécifique, la cyanotypie (procédé photographique) ou l'écoprint, une technique naturelle d'impression de végétaux par cuisson dans l'eau. Le résultat est spectaculaire et les œuvres présentées sont remarquables. Martine est aussi enseignante et, depuis cinq ans, elle transmet son savoir dans son atelier à Vichy « Atelier Arts libres ». Michel Guicherd, maire, félicita les artistes habituels et les nouveaux ; Jean-Pierre François, organisateur, artiste et premier adjoint, souligna cet événement fédérateur pour le village et insista sur « l'art-thérapie », développant l'image « village du bien-être » pour Arfeuilles.